

北 ほっと 斗 情 報

2024年5月号

長野県北部高等学校

祝 入学

令和6年度の新入生を迎える入学式が4月5日(金)に行われました。感染症の影響がなくなり、多くの方から祝辞をいただくことができました。麗らかな気候の中、52名の新入生と13名の新任職員を迎えて令和6年度のスタートです！



部 活 勧 誘

入学式後には伝統の部活動勧誘ビラ配りが行われました。昨年より復活したこの光景。受け取る新入生にとっても、配る上級生にとっても高校らしさを感じる体験の一つです。

完全復活！

対面式・新入生歓迎会・校歌指導

新入生を迎えての諸行事はすっかりコロナ前に戻り、対面式、新入生歓迎会、校歌練習がすべて参集で行われました。どの行事も生徒会の気持ちのこもった温かいものでした。本年度の北斗祭テーマも発表され、いよいよ学校一丸となって新年度を迎えていくという雰囲気が出来上がりました。



(上)対面式での新入生代表スピーチ。北斗祭のテーマも発表され、新年度への期待が高まりました。

(下)新入生歓迎会のスライド発表。学校周辺紹介や委員会紹介など手の込んだものが多く楽しい歓迎会でした。



(上)肌寒い天候の中、中庭での校歌練習。寒さに負けない大きな声が聞こえ、元気をもらえる良い練習でした。

北部高校の公式ホームページは「北部高校」で検索！
公式ブログ・公式Instagramは右のQRコードから！



ブログ



Instagram

令和6年度本格始動！！

地域授業

まもなく30年目に突入する、本校の大きな特色である地域授業。総合的な探究の時間を「地域授業」とし、本校周辺地域で様々な体験型の学習をします。地域の皆様のご協力なしでは成立しない授業です。皆様への感謝の気持ちを忘れず、取り組んでいきましょう。



(左)5月に入り、1年地域で行われたりんごの摘花作業。1年次の地域授業の中心はりんご栽培に関する実習です。

(左下)5月5日(日)善光寺表参道で行われたSDGsながの高校生書道パフォーマンスでの書道部のパフォーマンス。力強い筆運びで観客を魅了しました。

(右下)4月24日(水)北信総体の壮行会。応援委員会を中心に5月に行われる北信総体の出場選手を応援しました。



部活動

新入部員を加え、部活動も本格的にスタートしました。北信総体では、各部活ともこれまでの練習の成果を十分に発揮し、悔いのない試合がくり広げられました。

南山 清高 第32代学校長 着任

新しく校長に着任いたしました南山 清高と申します。前任は松本市立梓川中学校に2年間派遣されておりました。教科は地歴・公民で専門科目は政治・経済、倫理です。

北信での勤務は初めとなりますので、いろいろとご迷惑をかけることになると思いますがよろしくお願いします。

さて、OECD(経済協力開発機構)が、教育の目標に掲げているのは「ウェルビーイング」です。そして、長野県もまた「第4次長野県教育振興基本計画」で、長野県教育の目指す姿を「個人と社会のウェルビーイングの実現」としています。「ウェルビーイング」とは、「身体的・精神的・社会的に良い状態にあること」を指すとされています。そして、個人と社会のウェルビーイングを実現するためには、一人ひとりが自分の“好き”なこと、“楽しい”こと、“なぜ”と思うことに浸り追求する「探究」が重要だともしています。

また、OECDは、「ウェルビーイング」の実現のためには、「エージェンシー」という概念が大事だとしています。その定義は「変化を起こすために、自分で目標を設定し、振り返り、責任をもって行動する能力」だとされています。それは「主体性を持って組織や社会を変えていくこと」と言いかえることもできるでしょう。今、生徒たちが主体的で、自律的な存在になることが求められています。日本の教育においては、自律する子どもを育てることが最上位の目標となっているのです。このような自律的な人材の育成をこれからも進めて行く努力を本校としても続けていきたいと思っております。そのためには、地域や保護者の方々の存在が不可欠でありますので、ご支援・ご協力をこれからも何卒お願いします。



北部高校の広報紙「北斗(ほっと)情報」への、ご感想・ご意見をお寄せください
 長野県北部高等学校 TEL 026-253-2050(教務室) / Fax 026-253-1025
 〒389-1206 長野県上水内郡飯綱町普光寺156 E-mail: hokubu-hs@pref.nagano.lg.jp
 この「北斗情報」は、北部高校公式ホームページにおいてPDF形式で公開しています。